

Cahors, le 7 mars 2022

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE  
LIBERTÉ - ÉGALITÉ - FRATERNITÉ

**Aurélien PRADIÉ**  
Député du Lot  
Conseiller régional d'Occitanie  
Elu municipal  
Commune nouvelle Cœur-de-Causse

Monsieur Christophe FANICHET  
Président-Directeur-Général  
SNCF VOYAGEURS  
35 rue du commandant René Mouchotte  
75614 PARIS

Objet : dysfonctionnement trains Intercités

Monsieur le Président-directeur-général,

Je souhaite vous alerter sur les conditions de circulation des trains Intercités de la ligne PARIS – CAHORS, avec arrêt notamment en gare de Gourdon. Ces trains nationaux desservent les territoires et sont indispensables aux besoins de mobilité de nos populations dans nos communes rurales.

Malheureusement, les dysfonctionnements sont récurrents, en raison de l'état de vétusté des trains eux-mêmes et de l'état des lignes ferroviaires, ou encore peut-être d'un manque de personnel.

A plusieurs occasions, des usagers m'ont signalé des problèmes sur la ligne, le fait qu'ils soient prévenus au dernier moment de l'absence du train sans solution de remplacement, ou qu'une partie du trajet se finisse en bus. Dans ces conditions, les usagers qui utilisent ce moyen de transport pour le travail sont fortement pénalisés et les voyageurs dans leur ensemble, sont las de subir des désagréments répétés.

Les gares de Souillac et Gourdon font régulièrement les frais de ces dysfonctionnements. Le rôle même des trains Intercités est d'assurer les liaisons entre les communes de tailles moyenne. Ils constituent un maillage essentiel du territoire. La ligne Paris – Orléans – Limoges -Toulouse est la grande oubliée depuis des années, les élus et les usagers doivent se battre régulièrement pour le maintien d'un service de train de qualité.

Nous devons donc être particulièrement attentif à ce que ce service soit exemplaire pour nos concitoyens. Je suis convaincu d'ailleurs qu'il pourrait s'accroître sans difficulté avec une nette amélioration du trafic et des rames.

Comptant sur votre compréhension pour l'amélioration du réseau, je vous prie de croire, monsieur le Président-directeur général, à l'assurance de ma parfaite considération.

Aurélien PRADIÉ

